



Anton Heindl

(CSU) ist zweiter Bürgermeister der Stadt Rosenheim Mitglied im Sachbereichsgremium Kommunalpolitik des Diözesanrats.



Münchner Kirchenzeitung
vom 23. Juli 2017

Als bekennender Katholik und engagierter Kommunalpolitiker in Rosenheim ist es mir ein großes Anliegen, mich persönlich als Vertreter in verschiedenen kirchlichen, politischen und gesellschaftlichen Gremien für eine freiheitliche, demokratische und gesellschaftspolitisch ausgewogene Stadtgesellschaft einzusetzen. Dazu fühle ich mich als zweiter Bürgermeister der Stadt Rosenheim unserem schönen Bayernland, meinen Mitbürgern, meiner Familie, Kindern und Enkeln, aber auch mir gegenüber aus Solidarität verpflichtet.

In loser Folge geben Mitglieder des Sachbereichsgremiums Kommunalpolitik des Diözesanrats und Einzelpersonlichkeiten ihr Statement zur Demokratie ab.